



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Oposición a militares es “hipócrita”

IRENE MEDRANO

CULIACAN. El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, llamó hipócritas a los opositores a la reforma que amplía hasta 2028 el periodo en que las Fuerzas Armadas se mantendrán en las calles realizando tareas de seguridad.

“Qué lástima me da que detrás de muchos que ejercen tareas de gobierno prevalezca la hipocresía. Con una mano pidiendo a gritos que el Ejército, que las Fuerzas Armadas, que la Guardia Civil los ayuden en tareas de seguridad y por otra negándoles a los mexicanos esta posibilidad”, dijo el titular de Segob en una reunión con diputados locales y federales de Sinaloa.

López Hernández estuvo en el Congreso local de Sinaloa para cabildear la aprobación de la reforma al artículo quinto constitucional. Ahí les pidió a los legisladores votar a favor de la reforma para que sean los primeros y colgarse la medallita, aunque el Congreso de Oaxaca fue el primero en aprobarla.

Dijo que es histórico el ejercicio que llevó a cabo el Poder Legislativo de Sinaloa, al recordar que las minutas se enviaban por telégrafo a los congresos locales y cuando llegaban a manos de los legisladores éstos ya la habían votado, no se socializaban, sólo se cumplía con el protocolo.

“Queremos tanto a Sinaloa que nos duele que este pueblo generoso sea estigmatizado por la violencia del narcotráfico, eso nosotros no lo podemos permitir”.

DISCURSO

ASEGURÓ que el gobierno federal no le va a regatear nada a Sinaloa y apoyarán donde quiera que estén al gobernador Rocha Moya

MARIO IBARRA / EL SOL DE SINALOA



El titular de la Segob en el Congreso de Sinaloa